

Nace Cámara Chile-GCC para acercar lazos con países del Golfo

Se constituyó la Cámara Chile-GCC (Consejo de Cooperación del Golfo), que busca convertirse en un “puente estratégico” de colaboración y facilitar las relaciones entre Chile y los países del Golfo. La instancia es el resultado de múltiples esfuerzos destinados a construir una estructura para fomentar el desarrollo económico y crear oportunidades reales de intercambio comercial y cooperación empresarial.

“El potencial de colaboración entre Chile y los Emiratos Árabes es enorme, abarcando sectores como la agricultura, turismo, energía, industria, minería e inmobiliario. Queremos ser ese puente que facilite las

relaciones entre ambas naciones”, dijo Nihad Soufane, presidente de la Cámara.

Se comunicó que la creación de esta entidad refleja un compromiso decidido con el crecimiento económico, la libre competencia y el fortalecimiento de un entorno comercial moderno y colaborativo.

“Agradecemos el respaldo del embajador de los Emiratos Árabes Unidos en Chile, Mohammed Saeed Salem Al Neyadi, cuyo apoyo fue fundamental para el éxito de esta iniciativa”, dijo Soufane.

En julio de 2024, el Presidente Boric visitó Emiratos Árabes Unidos, lo que supuso un hito en la relación de ambos países.